

# BROADCAST

## Koramil 03 Bandongan Bersama Relawan Bantu Pengisian Geobag Cegah Abrasi

Rony - [MAGELANG.BROADCAST.CO.ID](http://MAGELANG.BROADCAST.CO.ID)

Dec 11, 2022 - 20:42



*Anggota Koramil Bergotong- royong Dalam Pembuatan Tanggul Penahan Abrasi di Dusun Ngiwon Desa Banyuwangi*

MAGELANG,-- Anggota Koramil 03 Bandongan Kodim 0705/ Magelang ikut melaksanakan gotong royong bersama warga masyarakat dalam pengisian Geobag guna mencegah terjadinya abrasi di pinggiran Sungai Progo Dusun Ngiwon Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan, Minggu ( 11/12).



Kerja bakti tersebut melibatkan berbagai pihak diantaranya Koramil Bandongan, unsur relawan, OPRB Banyuwangi, aparat pemerintah desa dan warga masyarakat dusun Ngiwon Desa Banyuwangi.



Kehadiran anggota Koramil 03 Bandongan dalam kegiatan tersebut guna meringankan beban warga serta mewujudkan keharmonisan didalam melakukan suatu kegiatan bersama warga dan mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Bati Tuud Koramil 03 Bandongan Pelda Didik Dirgantara di lokasi kerja bakti menyampaikan, kehadiran Koramil di tempat ini, untuk segera melakukan tindakan secara cepat berkaitan dengan kelangsungan keamanan dan kenyamanan warga Ngiwon. Sehingga kami memimpin langsung pelaksanaan gotong- royong disaat pengisian material tanah ke Geobag untuk dijadikan tanggul penahan air disaat sungai Progo meluap ke lingkungan masyarakat," ungkap Pelda Didik.

Selain itu, Kegiatan pengisian Geobag bersama sama dengan seluruh komponen relawan yang ada, untuk memperbaiki infrastruktur tepian Sungai Progo agar tidak terkikis. Inilah bentuk kerjasama yang baik dalam menjaga keselamatan warga masyarakat dusun Ngiwon," imbuh Bati Tuud Koramil Bandongan.

Muslikhah ( 34) salah satu warga Dusun Ngiwon menyampaikan, terimakasih kepada seluruh anggota Koramil dan relawan yang telah membantu pelaksanaan kerja bakti pengisian Geobag, sehingga keluarga kami disaat hujan deras tidak cemas dan takut. Apalagi disaat malam hari suasana hujan deras warga dusun Ngiwon selalu was was dan tidak nyaman," ungkap istri dari Ketua RT tersebut.

" Terimakasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas Banyuwangi yang selalu berperan aktif dalam membantu kesulitan masyarakat dusun Ngiwon, sehingga bentuk kepedulian Koramil maupun Polsek dapat kami rasakan," tutup Muslikhah.



Pen: 0705/ Mgl.